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Уважаемые ветераны войны
и вооруженных сил, военнослужащие!

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Днем защитника Отечества - праздником

мужества и доблести!
В этот день мы отдаем дань уважения и признательности

российским воинам. Защита своего дома, Родины - дело чести
каждого из нас, поэтому 23 февраля стал еще и общенарод-
ным праздником воинской славы, памяти и гордости, днем
сильных, мужественных и твердых духом людей.

Мы всегда будем признательны и благодарны тем, кто с
честью выполнил свой долг, кто сейчас находится на боевом
посту.

За последние годы многое изменилось, но любовь к Роди-
не, готовность защищать ее интересы остается в душе каж-
дого воина.

Желаю всем, кто защищает рубежи нашей Отчизны,
больших побед в любых начинаниях, успехов, счастья и
благополучия!

Депутат областной Думы В.А. РЕЙН

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
Для нашего государства 23 февраля - день мужества, по-

бед, силы и твердости духа. Это праздник отваги и самоот-
верженности, когда мы чествуем тех, кто героически защи-
щал и сегодня находится на страже родных рубежей, хранит
верность воинскому долгу. И пусть времена меняются,
понятие защитник не лишается ореола мужественности и
надежности.

Позвольте искренне поздравить всех с праздником, поже-
лать стойкости духа и света в душе, здоровья и бодрости,
мира и благополучия, любви и взаимопонимания в семьях!

Глава района В.Д. ВОЛЛЕРТ

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
Это праздник мужества, отваги, воинской доблести и

бескорыстного подвига многих поколений настоящих патрио-
тов. 23 февраля мы чествуем воинов и отдаем им дань ува-
жения за смелость, бесстрашие и беззаветную преданность
Отчизне. Их сила духа, храбрость и верность присяге -
достойный пример для молодых поколений.

Мы гордимся нашей великой державой, ее славной истори-
ей, героическими победами отцов и дедов, которые защища-
ли Отечество в тяжелые времена. Мы храним святую память
о тех, кто отдал жизнь за Родину.

И сегодня российские военнослужащие надежно стоят на
защите интересов России, приумножая ее славу и могуще-
ство. Уверен, вместе мы преодолеем любые препятствия,
осуществим намеченные планы и сделаем все возможное
для процветания нашей страны!

Желаю всем крепкого здоровья, мира и добра, дальнейших
успехов в служении Родине! Счастья и благополучия вам и
вашим близким!

Губернатор Тюменской области А.В. МООР

Через полгода он получил
назначение в 201-ю бригаду
10-й оперативной эскадры, ба-
зировавшейся в центре города
Владивостока, неподалеку от
штаба Тихоокеанского флота.
Пополнение на сторожевой ко-
рабль розыска «Порывистый»
прибыло в субботу. Так что на-
чинающие моряки сразу попа-
ли на большую приборку.

- Поднимаемся на корабль,
там кругом пена, вода льется, -
говорит старшина запаса
1-й статьи. - Нас встретили, вве-
ли в курс службы, показали куб-
рик, рундучок, баталерку (кла-
довку с имуществом), куда мож-
но было положить пожитки.
Сразу определили заведова-
ние, территорию, которую ты
должен поддерживать в поряд-
ке днем и ночью. Чистота на
корабле идеальная, можно хоть
босиком в белых носках ходить.
СКР «Порывистый» был одним
из самых ходовых кораблей
201-й бригады. За 1985 год мы
только 101 день стояли у стен-
ки, остальное время были в
море, на рейде. Принимали
участие в учениях, сопровожда-
ли подводные лодки.

По словам Игоря, нередко в
нейтральных водах случались и
нештатные ситуации с натов-
скими кораблями и самолета-
ми. Бывало, над «Порывистым»
зависал вертолет, и через от-
крытую дверцу велась съемка.
Иногда на палубу могли сбро-
сить краску, которую моряки
потом с трудом отскребали.
Чтобы спровоцировать объяв-
ление боевой тревоги, самоле-
ты заходили с носа советского
корабля и в последний момент
разлетались в стороны.

Уже на первом году службы
Логинов добился права сдать
экзамен на электромеханика
1-го класса. Об успехах матро-
са, грамотно устранявшего об-
наруженные неполадки, отлич-
но проявившего себя в практи-
ческом применении ракетного
оружия, даже написали в газе-
те «Боевая вахта».

Три года службы прошли по
четкому военному распорядку.
Поэтому некогда было думать о
замкнутом пространстве, штор-
мах, мотавших корабль, как
скорлупку, тосковать по дому в

Помню шелест
волны за кормой

О том, что ему выпало служить три года на флоте, омутинец
Игорь Логинов узнал только на областном призывном пункте.
После прохождения комиссии его направили в учебный центр
в Хабаровске, где новобранец осваивал азы обращения с ра-
кетными установками в отряде имени 50-летия СССР.
дальних походах. Через каждые
четыре часа моряки несли вах-
ту. В свободное время писали
письма домой, занимались
физической подготовкой. Трена-
жеров в то время не было, об-
ходились перекладиной, гру-
шей, самодельной штангой да
гирей, принесенной кем-то с
пирса. Игорю повезло, его не
мучила морская болезнь. Един-
ственный раз пришлось справ-
ляться с дурнотой во время
оморячивания в Охотском
море. Старослужащие построи-
ли новичков в своем кубрике и
по морской традиции дали вы-
пить воды из-за борта, налитой
в плафон ночного освещения.
От почти литра соленой жидко-
сти сворачивало внутренности,
но если потекло по подбородку,
то добавлялось еще полплафо-
на. Игорь и служивший вместе с
ним на «Порывистом» земляк-
окуневец Николай Лыткин испы-
тание выдержали с честью.

Несмотря на строгую дисци-
плину, наказания на корабле
были гуманными. К примеру,
заснул на вахте, ложись на сут-
ки-двое, высыпайся. Иногда
провинившимся думалось: «Луч-
ше бы побили!»

Запомнилась Игорю неделя,
проведенная в корейском пор-
ту Вонсан. Это было во время
первого официального захода
Тихоокеанского флота по слу-
чаю очередного празднования
освобождения народной демо-
кратической республики от за-
хватчиков. Морякам разреша-
лось выходить на два часа на
берег в сопровождении офице-
ров и мичманов. Ребята с инте-
ресом знакомились со страной,
делали покупки, обменивались
сувенирами с местными. На
память о тех событиях осталась
медаль «40 лет освобождения
КНДР» и выменянные у корей-

цев гюйс - матросский воротник,
ленточки и «краб».

Свой последний год службы
отличник ВМФ провел за тысячу
километров от Дальнего Восто-
ка, на строительстве нового ко-
рабля в Калининграде. Срочни-
ки выполняли задачи по охра-
не объекта, обеспечивали по-
жарную безопасность при про-
ведении сварочных работ, при-
влекались на другие задания.
Спуск на воду красавца «Сим-
ферополя» совпал с увольнени-
ем в запас. Игорь сошел на
берег, а на следующий день
судно отправилось в море на
испытания.

По прошествии лет Игорь
поддерживает связь со своими
сослуживцами, живущими в раз-
ных частях страны. Признается,
не проходит дня, чтобы не вспо-
миналась служба. Показывая
нам дембельский альбом, он
безошибочно называл по име-
нам флотских товарищей, вспо-
минал, об обычае за 100 дней
до приказа всей командой ле-
пить сотню пельменей, которые
замораживались на торпедных
аппаратах; как изнемогали от
палящей жары в районе Гавай-
ских островов; о ходившей вме-
сте с моряками в плавание со-
баке Люське; о том, как земля-
чок Колян тайком срезал латун-
ные пуговицы у его бушлата и
выменял на заграничные жур-
налы. Это было незабываемое
время юности, овеянной соле-
ным морским ветром, о кото-
рой не стыдно рассказать тро-
им детям и троим внукам.

В преддверии 23 февраля
Игорь передает поздравления
всем защитникам Отечества, а
братьям-морякам, которые сей-
час несут боевую вахту, желает
семь футов под килем.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

и из  семейного альбома

И.Логинов: «Служба прошла,
но вспоминается часто»

Два друга: Игорь Логинов (справа) и Игорь Самсонов, 1983г.
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Александр Моор
прокомментировал

послание президента
В послании президента Федеральному Собранию четко

обозначены масштабные и комплексные проекты и задачи,
ориентированные на решение конкретных и понятных для
каждого человека проблем. Об этом заявил губернатор Тюмен-
ской области Александр Моор, который находился в Москве
20 февраля.

Особый акцент глава государства сделал на национальных
проектах. В частности, речь идет об увеличении продолжительно-
сти жизни, снижении смертности, повышении доступности и каче-
ства работы здравоохранения, модернизации образовательной
среды, улучшения городской инфраструктуры.

«Все эти приоритеты отражены в нашей региональной состав-
ляющей национальных проектов. Они же подкреплены и ресур-
сами областного бюджета. Речь идет и о стимулировании ком-
плексного развития наших населенных пунктов, строительстве об-
разовательных учреждений, ликвидации ветхих деревянных школ.
Такая программа в Тюменской области уже реализуется. Говоря
о решении стратегической демографической задачи, президент
обозначил беспрецедентные меры поддержки семей. Убежден,
решение о действии льготы по ипотеке будет востребовано и
позволит многим молодым семьям с детьми чувствовать себя
более уверенно в решении жилищных вопросов», - высказался
губернатор.

Александр Моор отметил и акценты президента на развитии
экономики.

«Рост экономики - одна из ключевых целей, и те приоритеты,
которые обозначены главой государства, отражены и в регио-
нальных задачах экономического развития. Это и улучшение де-
лового климата, снятие инфраструктурных ограничений, подготов-
ка кадров и рост производительности труда. Еще в 2017 году
Тюменская область стала пилотным регионом приоритетной про-
граммы «Повышение производительности труда и поддержка
занятости». Особо порадовала оценка главы государства высокой
степени готовности и усилий наших трех регионов - Тюменской
области, Ханты-Мансийского и Ямало-Ненецкого автономных
округов в создании научно-образовательного центра. Вскоре мы
выйдем на финишную прямую и займемся подготовкой итоговых
документов, которые направим на федеральный конкурс по со-
зданию НОЦ. Наша задача - завершить эту работу к лету текущего
года. Надеюсь, что наша совместная заявка будет оценена по
достоинству. Мы преследуем очень амбициозную цель - пройти
процедуру создания НОЦ в первой волне, и начать конкретную
работу по реализации перспективных научно-исследовательских
и коммерческих проектов», - резюмировал Александр Моор.

ИА «Тюменская линия»

На прошлой неделе состоя-
лось собрание граждан в с.Оку-
невское. В районе прошло уже
семь встреч с жителями терри-
торий, окуневцы пока лидеры по
их продолжительности - селяне
общались с местной властью
три часа (! ), эмоционально
озвучивая проблемы, активно
задавая вопросы.

Ольга Владимировна Ячме-
нева, глава Окуневского сель-
ского поселения, выступила пе-
ред собравшимися с отчетом,
отметив, что главные вопросы,
которые приходилось решать,
касались благоустройства. В
поселении имеется 85 светиль-
ников, лампы в них заменены
на светодиодные, что позволя-
ет экономить расходы на элек-
троэнергию. На техническое
обслуживание уличного освеще-
ния, реализацию программы
энергосбережения израсходо-
вано 97 тыс., на оплату элек-
троэнергии потрачено 98 тыс.
рублей.

Протяженность дорог по тер-
ритории - 11 км, почти все они
в асфальтовом исполнении.
Давно селяне надеются, что
дойдет очередь до ул.Набереж-
ная (д.Новодеревенская) и ча-
сти ул.Советская (с.Окуневское),
и их тоже приведут в порядок.
На содержание дорог  выделе-
но и израсходовано 271 тыс. руб.

Водоснабжение осуществля-
ется десятью колодцами, име-
ется четыре скважины, питье-
вые павильоны и водопровод,
проходящий по улицам Моло-
дежная и Советская. Перед
новым годом были установле-
ны фильтры, и воду люди теперь
получают качественную. Не один
год этого ждали селяне! Отре-
монтированы колодец в д.Но-
водеревенская и два в д.Окунев-
ская, в 2019 году появится пи-
тьевой павильон по ул.Перво-
майская.

О.В.Ячменева рассказала, что
в рамках благоустройства уста-
новлены мусорные площадки и
контейнеры на кладбищах, про-
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Согласованность -
гарантия

слаженной работы
водилась их противоклещевая
обработка. Ведется работа над
тем, чтобы каждому захороне-
нию присвоить регистрацион-
ный номер, затем вести реестр.
Этого требует действующее за-
конодательство в сфере похо-
ронного дела, и аналогичный
учет будет организован во всех
сельских поселениях.

В школе осуществлен ремонт
в спортзале. Укомплектован
компьютерный класс - приоб-
ретены шесть компьютеров и
интерактивная доска с проек-
тором.

В с.Окуневское имеется дет-
ский сад, который посещает
30 детей.

Не пустует сельский Дом куль-
туры, куда приходят занимать-
ся мальчишки и девчонки, ре-
петировать выступления участ-
ницы коллектива «Сударушки».
В СДК скоро приобретут микро-
фоны, ткань для пошива костю-
мов.

Что касается планов на
2019 год, работы, как отметила
О.В.Ячменева, предстоит нема-
ло. На территории много бро-
шенных усадеб, зарастающих
травой. В наследство никто не
вступает, они разрушаются и
портят внешний вид села. Но
порядок возле них тоже как-то
надо поддерживать. Запланиро-
вано выпиливание десяти ава-
рийных тополей. На эти цели
предусмотрено 86 тыс. рублей.
Глава района Виктор Давыдо-
вич Воллерт сделал акцент на
том, что мероприятия такого
плана должны согласовывать-
ся с населением. Только при
этом условии они будут финан-
сироваться из районного бюд-
жета.

- Нужно на собраниях жите-
лей обсуждать вопрос, стоит ли
это делать. Может, найдется тот,
кто выполнит работы по спили-
ванию старых деревьев дешев-
ле, - предложил глава района. -
На сходах граждан должно при-
ниматься решение, куда потра-
тить деньги, люди  должны уча-
ствовать в разговоре и выска-
зывать мнение, на что рацио-
нальнее израсходовать сред-
ства, каким цветом покрасить
здание, например.

Государственный инспектор
по пожарному надзору Андрей
Михайлович Вайзбек напомнил,
что скоро начнется пожароо-
пасный период, время, когда
запрещено во дворах, в лесах
разводить открытый огонь. Так-
же он попросил присутствующих
обратить внимание на состоя-
ние электропроводки и функци-
онирование печей, потому что
именно их неисправность явля-
ется самой распространенной
причиной пожаров. Уберечь от
беды поможет автономный
дымовой пожарный извеща-
тель. Приобрести его можно в
с.Омутинское, в магазине по
ул.Российская, 2а и установить
самим. Крепится он  просто -
на саморезы. В случае сильной
задымленности в помещении
техническое средство издает
громкий сигнал. А.М.Вайзбек
призвал обратить внимание на
одиноко проживающих стари-
ков, соседей, чьи семьи входят
в группу риска, чтобы дымоиз-
вещатели у них были установле-
ны и поддерживались в рабо-
чем состоянии.

Председатель ветеранской
первички Галина Ефимовна
Яковлева обозначила пробле-
му - организации нужно отдель-
ное помещение, где можно бу-
дет разложить документацию,
собираться всем вместе. Елена
Ивановна Малушкова, и.о. заме-
стителя главы района по соци-
альным вопросам, пообещала
взять вопрос на контроль.

Нужен окуневцам новый СДК.
«Когда же он появится?» - этот
вопрос местной власти жители
территории адресуют не первый
год. Обсуждается вариант стро-
ительства здания модульного
типа. Как пояснил Павел Алек-
сандрович Коновалов, началь-
ник отдела культуры, спорта
и молодежной политики, в
2019 году впервые в России ре-
ализуется нацпроект «Культу-
ра». В его рамках предусмотре-
ны деньги, в том числе на ре-
монты, строительство домов
культур, и, возможно, в рамках
нацпроекта будут выделены
деньги на новый клуб в с.Оку-
невское.

М. НИКОНОРОВА
Фото А. САУТИЕВА

В Окуневском сельском поселении проживает 743 человека,
164 из них пенсионеры. Трудоспособное население - 434 чело-
века, 145 человек - дети и подростки. На территории находится
247 дворов. За 2018 год родилось 5 детей, 13 человек умерли,
выехали 9 человек, прибыло четверо.

Жители задали вопросы о новых правилах сбора валежника, но
при этом выразили недовольство тем, что леса из года в год
опахиваются минерализованными полосами так, что теперь к ним
за сухостоем трудно  подъехать.

Представитель ООО «Ромист»
С.А.Останин проинформировал,
что каждую среду на террито-
рии собирается мусор, упако-
ванный в пакеты. Схему вывоз-
ки крупногабаритного мусора
разработают позже

Глава поселения О.В.Ячме-
нева отчитывается о работе
за 2018 год

 ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Аттестат с отличием
теперь получить сложнее

Заместитель директора по учебной части ОСОШ №2 Елена Ни-
колаевна Яковлева на прошлой неделе напомнила родителям
учащихся выпускных 9 и 11 классов о процедуре сдачи единого и
основного государственных экзаменов. Она обратила внимание
на изменения, касающиеся правил выдачи аттестата с отличием.

Начиная с 2019 года, получить «красный» аттестат будет слож-
нее, чем раньше.

Министерство просвещения установило более строгие правила,
добавив к требованиям необходимость сдачи ЕГЭ и ОГЭ на оп-
ределенные баллы. До сих пор результаты выпускных экзаменов
на получение такого аттестата практически никак не влияли.
Школьнику достаточно было получить оценку «отлично» по всем
предметам и успешно пройти итоговую аттестацию, преодолев
минимальный порог баллов.

Сейчас выпускникам 9 классов, чтобы получить аттестат с отли-
чием, кроме полученных по всем предметам оценок «пять», нуж-
но набрать необходимое для этого количество баллов на ОГЭ,
которые устанавливаются региональными органами образования.

Для одиннадцатиклассников правила более конкретные и они
общие по всей стране. Чтобы получить аттестат с отличием за
11 класс, начиная с 2019 года, выпускнику, кроме полученных по
всем предметам отличных оценок, нужно будет набрать не менее
семидесяти баллов на обязательных ЕГЭ - по русскому языку и
профильной математике, если выбрана базовая математика -
оценку «пять» за этот экзамен.

В правилах особо оговаривается, если выпускники пересдают
экзамены, то результаты в зачет для оформления аттестата с
отличием не пойдут. Сдать ЕГЭ на необходимый балл необходи-
мо с первого раза.

- Постарайтесь серьезно настроить ребенка к сдаче экзаменов.
Уделите больше времени и внимания к их подготовке, - такими
словами завершила свое выступление Елена Николаевна.

Т. НЕКРАСОВА

 ÎÒ ÏÅÐÂÎÃÎ ËÈÖÀ
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АДМИНИСТРАЦИЯ
ОМУТИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

18 февраля 2019г.                                        №88-п
с.Омутинское

Тюменской области

О назначении публичных слушаний по вопросу
предоставления разрешения на отклонение
от предельных параметров разрешенного
строительства для земельного участка с

кадастровым номером 72:13:0401001:592, общей
площадью 659 кв. м, расположенного по адресу:

Тюменская область, Омутинский район,
с.Окуневское, ул.Мира, уч. 4а

В соответствии с Градостроительным кодексом Российской
Федерации, Федеральным законом от 6.10.2003 №131-Ф3
«Об общих принципах организации местного самоуправления в
Российской Федерации», руководствуясь Уставом Омутинского
муниципального района, Положением о порядке организации
и проведения публичных слушаний в Омутинском муниципаль-
ном районе, утвержденным решением районной Думы от
8.06.2018 №20, для обсуждения с участием населения вопроса
о предоставлении разрешения на отклонение от предельных
параметров разрешенного строительства:

1. Назначить публичные слушания по вопросу предоставле-
ния разрешения на отклонение от предельных параметров раз-
решенного строительства для земельного участка с кадастро-
вым номером 72:13:0401001:592, общей площадью 659 кв. м,
расположенного по адресу: Тюменская область, Омутинский
район, с.Окуневское, ул.Мира, уч. 4а.

2. Определить следующие дату, время и место проведения
публичных слушаний: 25 февраля 2019 года с 13 час. 00 мин.
до 13 час. 30 мин., с.Окуневское, ул.Мира, 6 (здание админи-
страции Окуневского сельского поселения).

3. Прием замечаний и предложений осуществляется по адре-
су: Тюменская область, Омутинский район, с.Омутинское,
ул.Первомайская, 78а, каб. №209, с дня подписания настояще-
го постановления.

4. Организацию, проведение публичных слушаний и опублико-
вание заключения о результатах публичных слушаний в сред-
ствах массовой информации возложить на комиссию по подго-
товке проекта правил землепользования и застройки Омутин-
ского муниципального района.

5. Опубликовать настоящее постановление в средствах
массовой информации и разместить на официальном сайте
Омутинского муниципального района в сети интернет
(www.omutinka.admtyumen.ru).

6. Постановление администрации Омутинского муниципаль-
ного района от 11.02.2019 №73-п отменить.

7. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на первого заместителя главы района.

Глава района В.Д. ВОЛЛЕРТ

Как бы ни менялось время,
какие бы политические переме-
ны ни происходили в нашем
обществе, школа всегда остает-
ся не только образовательной
организацией, дающей интел-
лектуальное развитие школьни-
кам, но и той социальной сре-
дой, в которой формируется,
воспитывается юная личность.
Именно от школы зависит буду-
щее нашего государства. Поэто-
му всегда к педагогу предъяв-
ляются очень высокие требова-
ния. А если это еще и руководи-
тель образовательного учреж-
дения? Трудно… сложно… по-
рой невозможно…, но так не-
обходимо.

В августе 1955 года согласно
решению исполкома районного
Совета народных депутатов
на базе бывшего детского
дома создается Омутинская
семилетняя школа - и это нача-
ло истории МАОУ Омутинская
СОШ №2, которая насчитывает
64 года. Второй школе была
уготована счастливая судьба,
потому что ее возглавляли толь-
ко думающие, работоспособ-
ные, талантливые руководители:
О.В.Медведева, Е.С.Копытова,
А.В.Муравьева, С.А.Колычева.
Каждый директор сделал все
максимально возможное для
ее развития.

***
В 1987 году Александра Ва-

сильевна Муравьева принима-
ет решение выйти на заслужен-
ный отдых и рекомендует на
свое место учителя математи-
ки, организатора внеклассной
работы Светлану Алексеевну
Колычеву. Что увидел опытный
директор в молодом учителе
математики? Наверное, без-
мерную любовь к учительскому
труду, уважение к личности ре-
бенка, высокую работоспособ-
ность, организаторский талант
и, конечно, горящие глаза. К это-
му времени Светлану Алексеев-
ну знали во многих организаци-
ях села Омутинское: она легко,
взяв классный журнал, по зим-
нему морозцу навещала своих
учеников, организовывала сбо-
ры макулатуры и металлолома,
проводила комсомольские со-
брания, руководила производ-
ственной бригадой в совхозе
«Прогресс», выезжала в летний
трудовой лагерь. И после уро-
ков школьная жизнь била клю-
чом. От четверти до четверти
ребята соревновались, помога-
ли шефам, трудились на школь-
ном огороде. В каникулы обя-
зательно организовывались
экскурсионные поездки по на-
шей стране: Кунгур, Москва,
Одесса, Омск, Ульяновск, Сева-
стополь… - и это тоже во мно-
гом инициатива и заслуга Свет-
ланы Алексеевны. Молодой пе-
дагог была уверена в том, что и
сельские ребятишки должны
видеть необъятную красоту стра-
ны, ощущать гордость за ее ве-
личие.

О своем назначении на ди-
ректорский пост Светлана Алек-
сеевна вспоминает так: «Неко-
торое время исполняла обязан-
ности директора школы…

 ÞÁÈËÅÈ, ÞÁÈËßÐÛ

Распоряжение судьбы,
веление сердца

Прихожу однажды к заведующе-
му роно В.Г.Бетехтину со слеза-
ми и говорю: «Все, больше не
могу!» А он: «Что ходишь, пла-
чешь? Давно написан приказ».
Вышла из дверей отдела обра-
зования, собралась с мыслями.
Ну все, думаю, пора закатывать
рукава».

***
Директор школы - это высо-

коквалифицированный учитель,
тонкий психолог, потому что
ежедневно общается с детьми,
коллегами, родителями, хоро-
ший «хозяйственник», так как
необходимо обеспечить ком-
фортность и безопасность об-
разовательного процесса. Все
это органично соединилось в
Светлане Алексеевне.

Непростое время директор-
ства досталось ей. Школа со-
стояла из двух отдельно сто-
ящих зданий по ул.Советская,
128. И начала вновь назначен-
ный директор свою деятель-
ность со … строительства туа-
лета, его тоже не было. Отре-
монтировала мастерские,
спортзал, позже появился ак-
товый зал, пристрой к кухне,
отдельное здание для учащих-
ся начальных классов, воплоти-
лась и главная мечта - теплый
переход между зданиями.

Главная поддержка любого
руководителя - коллектив. В
школе №2 он грамотный,
инициативный, работоспособ-
ный. Никогда не боялась дирек-
тор принимать в свои ряды мо-
лодых коллег, всегда была
рада выпускникам, выбравшим
профессию педагога. О них
С.А.Колычева всегда с гордо-
стью говорит: «Наши». Из года
в год директор сохраняла и при-
умножала школьные традиции,
создавала имидж школы. Имен-
но Светлана Алексеевна при-
везла из далекой Белоруссии
идею проведения «Дня дубле-
ра», который интересен и уче-
никам XXI века, предложила
игру КВН между выпускниками
и молодыми педагогами, откры-
ла первый в районе кабинет по
профилактике табакокурения,
поддержала волонтерское дви-
жение, активно включилась в
национальный проект «Образо-
вание» и искренне радовалась
признанию лучшими учителями
России А.Н.Шиль, Г.А.Осинце-

вой, А.Б.Комаровой, О.А.Сараны.
В 2004 году школа выигрывает
областной конкурс «Школа -
территория здоровья», стано-
вится инновационной регио-
нальной площадкой. 2007-й -
особый в истории школы - год
признания: школа побеждает в
приоритетном национальном
проекте «Образование» и по-
лучает президентский грант в
размере 1 миллиона рублей,
благодаря которому приобрета-
ются ноутбуки, интерактивные
доски. А сколько было радости
с появлением первой «Газели»!

Детей в школе должна окру-
жать красота - еще одно нео-
споримое мнение директора.
Всегда ухоженный, чистый
школьный двор утопал в цветах.

Омутинцы по достоинству
оценили работоспособность и
профессионализм педагогиче-
ского коллектива под руковод-
ством С.А.Колычевой, и Омутин-
ская школа №2 с 1997 года ста-
новится самой многочисленной
в районе по количеству учащих-
ся. Такой она остается и по сей
день.

О педагогической деятельно-
сти Светланы Алексеевны гово-
рят ее награды и поощрения:
многочисленные почетные гра-
моты Министерства образова-
ния и науки, Тюменской об-
ластной Думы, Департамента
образования и науки Тюмен-
ской области, звание «Отличник
народного просвещения», «Ве-
теран труда». Но самая важная
ее награда - благодарность мно-
гочисленной армии выпускников
второй школы, коллег, учеников
за уроки жизни, мудрость и
опыт, которыми Светлана Алек-
сеевна щедро делилась со
всеми.

***
Немало сложных моментов

пришлось пережить этой жен-
щине, но она всегда готова прий-
ти на помощь тем, кто в ней
нуждается.

Сейчас С.А.Колычева прожи-
вает в г.Тюмени, рядом с доче-
рью и внуками. Несмотря на
это, интересуется школьной
жизнью, судьбой выпускников,
радуется успехам родной вто-
рой школы.

Любящая мама и бабушка,
верная подруга, понимающий
человек, гостеприимная хозяй-
ка и элегантная женщина - все
это можно сказать о нашей
юбилярше. Светлана Алексеев-
на питает нежность к собакам,
особенно спаниелям, любит
цветы, отдавая предпочтение
красной сальвии, космеи и ва-
силькам.

С 1 февраля по 31 марта проходит
досрочная подписка на ряд газет и
журналов на второе полугодие
2019 года. Не исключение и газета
«Сельский вестник». Уже много лет
каталожная цена на районку остает-
ся без изменений. Подписная цена
растет исключительно за счет уве-
личения стоимости доставки. В на-
стоящее время цена подписки на
«Сельский вестник» на 6 месяцев со-
ставляет 561 руб. 72 коп., на 3 ме-
сяца - 280 руб. 86 коп., на 1 ме-
сяц - 93 руб. 62 коп.

Для участников и инвалидов ВОВ,
инвалидов 1-й и 2-й группы: на
6 месяцев - 491 руб. 76 коп.,
на 3 месяца - 245 руб. 88 коп.,
на 1 месяц - 81 руб. 96 коп. Подписку можно произвести во
всех отделениях «Почты России». В редакции газеты мы офор-
мим вам подписной абонемент по льготной  цене - 211 руб.
80 коп.

Принимаются коллективные заявки от жителей райцентра
(организация, многоквартирный дом, подъезд) по цене редак-
ции. Доставка газеты (от 5 экземпляров) производится в день
выхода издания. По желанию вы можете забирать свежий
номер два раза в неделю самостоятельно по адресу: с.Ому-
тинское, ул.Советская, 151 (в рабочее время).

 Подписной индекс газеты «Сельский вестник» - 54345.
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Выпишите районку
досрочно

Педагогический стаж С.А.Ко-
лычевой составляет 43 года, из
них 42 отдано развитию Омутин-
ской школы №2. У руля педаго-
гического коллектива Светлана
Алексеевна была 21 год.

Е. ЯКОВЛЕВА,
по поручению коллектива

Омутинской средней школы №2

***
22 февраля она встречает

свое 70-летие. Солидная и
благородная дата! Светлана
Алексеевна! Примите от педа-
гогического коллектива вашей
родной школы самые искрен-
ние пожелания здоровья, вни-
мания и заботы близких. По-
мните, в одном из интервью
газете «Сельский вестник» на
вопрос: «Что для вас руково-
дящая должность?» - Вы отве-
тили: «Распоряжение судьбы».
Пусть судьба распорядится по-
дарить вам еще много счаст-
ливых дней, добрых улыбок,
приятных ощущений жизни!


